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Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte, com início às nove horas e vinte e quatro 1 

minutos, foi realizada a Sexta Reunião Extraordinária do Colégio de Dirigentes (CD) do Instituto 2 

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS). A reunião foi realizada via 3 

webconferência. A sessão foi convocada e coordenada pelo professor Júlio Xandro Heck, Reitor do 4 

IFRS; e secretariada pela servidora Cíntia Tavares Pires da Silva. Estiveram presentes os seguintes 5 

membros do Colégio de Dirigentes: Júlio Xandro Heck, Reitor do IFRS; Tatiana Weber, Pró-reitora 6 

de Administração; Amilton de Moura Figueiredo, Pró-reitor de Desenvolvimento Institucional; 7 

Eduardo Girotto, Pró-reitor de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação; Lucas Coradini, Pró-reitor de 8 

Ensino; Marlova Benedetti, Pró-reitora de Extensão; Marc Emerim, Diretor de Gestão de Pessoas; 9 

Fábio Azambuja Marçal, Diretor-geral do Campus Alvorada; Rodrigo Otávio Câmara Monteiro, 10 

Diretor-geral do Campus Bento Gonçalves; Patrícia Nogueira Hübler, Diretora-geral do Campus 11 

Canoas; Eduardo Angonesi Predebon, Diretor-geral do Campus Erechim; Leandro Lumbieri, Diretor-12 

geral do Campus Farroupilha; Marcelo Lima Calixto, Diretor-geral do Campus Feliz; Flávia Santos 13 

Twardowski Pinto, Diretora-geral do Campus Osório; Fabrício Sobrosa Affeldt, Diretor-geral do 14 

Campus Porto Alegre; Rudinei Müller, Diretor-geral do Campus Restinga; Alexandre Jesus da Silva 15 

Machado, Diretor-geral do Campus Rio Grande; Cláudia Dias Zettermann, Diretora-geral do 16 

Campus Rolante; Odair José Spenthof, Diretor-geral do Campus Sertão; Gilberto Luiz Putti, Diretor-17 

geral do Campus Vacaria; Daniel de Carli, Diretor-geral do Campus Avançado de Veranópolis; e 18 

Alexandre Martins Vidor, Diretor-geral do Campus Viamão. Também presente na reunião o 19 

Procurador Jurídico Federal junto ao IFRS Albert Caravaca. A reunião foi convocada com a seguinte 20 

pauta: 1. Férias dos servidores; e 2. Processo seletivo discente. O reitor Júlio Xandro Heck 21 

agradeceu a presença de todos na sala de reuniões da RNP, e iniciou a reunião do Colégio de 22 

Dirigentes às nove horas e vinte e quatro minutos. 1. Férias dos servidores. Iniciado o primeiro 23 

tema da pauta extraordinária, o presidente justificou a convocação devido à complexidade do 24 
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assunto e a necessidade de encaminhamentos devido aos sistemas. Ele relatou que seriam mais as 25 

férias dos servidores docentes, pois a esmagadora maioria tem suas férias marcadas para julho, e 26 

observou estarmos no final de maio e não sabemos o que vai acontecer devido a esse período de 27 

pandemia. O professor Júlio ponderou que pessoalmente não gostaria que os servidores tirassem 28 

as suas férias em um período excepcional e de calamidade pública; outro aspecto exposto, seria a 29 

obrigatoriedade de marcação ainda dentro do ano civil; e ainda observou que as férias não 30 

poderiam prejudicar as atividades acadêmicas e administrativas. Explicou que a ideia é expedir 31 

recomendações gerais para a marcação de férias com alguma autonomia para as unidades. 32 

Anunciou reunião já agendada com os Sindicatos, CIS e CPPD. O diretor de Gestão de Pessoas, 33 

Marc Emerim, explicou que as férias é uma prerrogativa da chefia imediata, e falou das 34 

dificuldades das remarcações para a Gestão de Pessoas. Após o relato, anunciou que a DGP sugere 35 

que as férias sejam marcadas para a última semana de dezembro de dois mil e vinte, e a primeira 36 

semana de janeiro de dois mil e vinte um. Explicou que as férias podem avançar para o ano 37 

seguinte, mas precisam ser marcadas dentro do ano a que se referem. Observou que para 38 

remarcação de férias, a DGP precisa de pelo menos quarenta e cinco dias de antecedência, pois há 39 

implicação no sistema quanto a folha de pagamento. Explicou que pode ser feita uma interrupção 40 

de férias. O diretor Marc também explicou que essa observação pode ser feita para docentes e 41 

técnicos. Após a exposição do diretor Marc, o reitor apresentou a seguinte proposta para o 42 

período de férias: 21 (vinte e um) de dezembro de dois mil e vinte (segunda) a 08 (oito) de janeiro 43 

de dois mil e vinte e um (sexta). Foi ponderado o período das Festas como o mais adequado. 44 

Demais períodos organizados conforme os acontecimentos. O reitor informou que o Instituto 45 

Federal do Pará está obrigando a antecipação das férias, mas ponderou que foi o único caso em 46 

toda Rede devido a grave situação da pandemia nesse estado. Ele falou que os reitores não 47 

querem fazer nenhuma obrigatoriedade, e no caso da nossa instituição, a intenção seria expedir 48 

orientações e deixar a discricionaridade das chefias imediatas e direções-gerais. Foram ouvidas as 49 

considerações dos dirigentes. Ao final das falas, foi feito o seguinte encaminhamento: reunião com 50 

os Sindicatos, CIS e CPPD; dialogar com as representações, oferecer as propostas aqui discutidas, e 51 

ouvir as propostas também. Solicitou a participação dos dirigentes na reunião, às dez horas, nesta 52 

mesma sala de reuniões RNP. O reitor iniciou o segundo ponto da pauta 2. Processo Seletivo 53 

Discente e convidou o pró-reitor Lucas para fazer a explanação do cenário atual do Processo 54 

Seletivo (PS). O pró-reitor Lucas Coradini iniciou a sua fala informando que se as férias forem 55 
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mantidas em julho, não temos como retornar as aulas. Relatou que uma proposta seria 56 

transposição do semestre, e não realização PS no meio do ano. Avisou que esta era uma proposta 57 

que ainda iria ser discutida no GT de Recuperação do Calendário. O professor Júlio esclareceu que 58 

estavam tratando do PS de “Inverno” somente por enquanto, e que o PS de “Verão” não estava em 59 

discussão. Informou que o objetivo maior desse segundo ponto de pauta seria mais para ouvir a 60 

posição dos dirigentes, e salientou que não era o momento de tomar alguma decisão. Às onze 61 

horas e quarenta minutos, o reitor Júlio Xandro Heck agradeceu a presença de todos via 62 

webconferência, e declarou encerrada a sessão. Nada mais a ser tratado, eu, Cíntia Tavares Pires 63 

da Silva, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelo presidente 64 

do Colégio de Dirigentes do IFRS. Bento Gonçalves, vinte e seis de maio de dois mil e vinte. 65 
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